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Vielleicht wollte auch Hinterseer einfach lieber nach Bochum als zu uns? Vielleicht haben wir
uns ja um ihn bemüht, er hat sich aber einfach anders entschieden?

Vermutlich haben wir aber erst relativ spät wieder angefangen, uns wirklich um neue Stürmer
zu bemühen, weil es ja durch aus ein reges Thema war, Matavz weiter zu verpflichten und wir
zu dem mit Ishak (bei dem man selbst jetzt noch nicht sagen kann, wohin die Reise geht) quasi
einen Vorgriff auf die kommende Saison getätigt hatten.

Wenn es jetzt dumm läuft, dann wendet sich diese Strategie gegen uns. Ich bin mir trotzdem
nicht sicher, ob ich Bornemann deswegen einen Vorwurf machen will. Die Leistungsdaten von
Ishak aus Dänemark lesen sich immer noch sehr gut, man musste bei seiner Verpflichtung
eigentlich schon guter Dinge sein, dass er hier funktionieren kann.
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